



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 177**  
**02 de mayo de 2018**

## **Reaparece nueva serie del boletín HUMANITAS**

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación junto con la coordinación del Museo Antropológico Antonio Santiana presentaron la nueva serie del boletín HUMANITAS, volumen I, Número I.

El boletín HUMANITAS tuvo un primer número en el año 1958, explicó Ruth Páez, decana de la Facultad, de manera que actualmente se cumplirían 60 años de aparición del boletín. En su época el boletín respondió a las necesidades de enseñanza y de investigación.

Jorge Trujillo, Coordinador del Museo Antropológico Antonio Santiana, explicó que se mantiene el nombre de HUMANITAS para esta segunda serie del boletín, porque con él se pretende hacer un canto a la libertad y dignidad del ser humano la cual es la filosofía originaria del boletín.

En el segundo número de la serie va a ser una compilación de los mejores artículos de los diversos números de HUMANITAS, además se incluirán artículos de los docentes que estén involucrados en la investigación, antropológica, etnográfica y arqueológica. **J.S**

